

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le 8 octobre 2024, en Mayenne

L'ÉDITION 2025 DES BOUCLES DE LA MAYENNE – CRÉDIT MUTUEL

Les Boucles de la Mayenne fêteront leur 50^{ème} édition du 29 mai au 1^{er} juin 2025. La course cycliste commencera par un prologue puis 3 étapes en ligne à travers la Mayenne pour parcourir environ 550 kilomètres.

Les Mayennais pourront comme chaque année profiter de cet évènement sportif mythique du **Département** depuis le bord des routes et dans les villages départs et arrivées.



Le prologue, temps fort de lancement

Après le succès du prologue à Espace Mayenne Laval ces deux dernières années, les Boucles y seront de retour le jeudi 29 mai 2025 pour lancer sa 50^{ème} édition avec un **prologue** de 5,4 km. Le village des Boucles viendra animer les lieux dès 15h, créant ainsi **une fête populaire et chaleureuse** autour de cet évènement sportif. Les spectateurs pourront se restaurer, se balader entre les bus des équipes, découvrir divers acteurs locaux et assister à l'épreuve en fin de journée.



Des étapes en ligne conçues pour le suspense

A la suite du prologue, le vendredi 30 mai 2025, l'épreuve prendra le départ de la **Concession Renault Groupe Guilmault** de Saint-Berthevin pour arriver à **Juvigné**. La journée du samedi 31 mai sera marquée par **l'étape la plus vallonée**, dans le nord-Mayenne entre **Sainte-Suzanne** et **Bais**. Cette 50ème édition se terminera entre **Javron-les-Chapelles** et l'habituel arrivée finale à **Laval**.

Informations clés

- Les Boucles fêteront leur 50^{ème} édition en 2025
- Jeudi 29 mai : Prologue Espace Mayenne Laval
- Vendredi 30 mai : Renault Saint-Berthevin Juvigné
- Samedi 31 mai : Sainte-Suzanne Bais
- Dimanche 1er juin: Javron-les-Chapelles Laval